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　皆さん、こんにちは。会長挨拶をさせて頂きます。
　今週は、50周年記念事業の一環として「上尾市スポーツ少年団　上
尾ロータリークラブ杯争奪秋季バレーボール大会」に齋藤幹事、宇多
村会員、長沼会員と参加してきました。会場は鴨川小学校体育館で、
小学校６年生以下の女子3チームによるリーグ戦方式によって行われま
した。各チーム共、技術レベルが高く、練習量が豊富だと思います。
結果は上尾クラブが２勝をあげ優勝しました。選手、コーチの方、関
係者及びご両親の熱意を感じる大会でした。
　ここで、少しスポーツ少年団のことを調べてみましたので、ご報告
させて頂きます。日本体育協会が創立50周年の記念事業として1962年
6月23日に創設した、日本最大の青少年スポーツ団体です。上尾ロータ
リークラブの創立が1963年3月16日ですから、ほぼ同時期に創設され
50周年を迎えています。そのガイドブックによりますと、団体数3万6
千団、団員数約83万人の青少年スポーツ団体です。50周年に、何か縁
を感じました。
　創立当時の団数は22団、団員数は753名でした。ちょうど9月8日の
早朝に東京オリンピックの東京開催が決定した日が、大会当日となり
ましたが、1962年は、前の東京オリンピックを2年後に控えた年でし
た。「スポーツによる青少年の健全育成」と国民各層にスポーツの関
心が広まり、スポーツ少年団、団員、指導者が急激に増加したそうで
す。「発育発達期にある子どもたちにとって。スポーツを継続的に行
うことは非常に大切なことです。スポーツを正しく実践することによ
って、精神的にも身体的にも望ましい効果が期待できます。また、将
来に向かって伸びていこうとする子どもたちは、どんな環境にあって
も自分を見失わず、力強く生きぬく力を持つことが必要です。そして、
その力を養う機会、つまり子どもたちが自らの力を育てるための場は、
生活と結びついた地域社会の中で、子どもたちの集団による社会活動
の場以外ありません。」と書かれています。また、スポーツ少年団は5
つの要素があります。
①だれが=子どもたちが②いつ＝自由時間に③どこで＝地域社会で④な
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例会場　東武バンケットホール４F（ポリアス）
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出席　　会員数　　３５　　　出席数　　20
欠席　　欠席数　　15　　　（％）　　57.14
前々回確定　　　　　　　　　欠席数 　　5
修正（％）　 　85.71 　　　　  （Ｍ・Ｕ）      9

クラブ広報委員会　野瀬将正委員長
　8月31日に開催された
広報部門セミナーの報告
をさせていただきます。
当日は多くの方で会場は
一杯でした。セミナーの
概要です。昔のロータリ
ーは広報はしないことがポリシーだったようですが、
そのせいかロータリーの認知度がかなり低いという
状況になっています。2006年と2010年のアンケー
トでは、10人中４人がロータリーを知らない、さら
に別の４人は名前を聞いたことがあるが何をしてい
るか知らない、などの結果となっています。このた
め、最近は積極的に広報をしていこうという方向性
になっています。それに関連して、地区のホームペ
ージの充実を図られており、当日は詳しく説明があ
りました。第1段階として各クラブではＨＰを持っ
て欲しい、そして更新して欲しいということです。
第２段階としては、地区ＨＰと連携して欲しいとい
うものです。地区ＨＰの右上に会員専用のログイン
ボックスがありますが、ここにＩＤは個人の会員番
号と、パスワードを入力してもらえば、会員専用の
画面になります。ここでは、第2770地区内の会員
情報が閲覧できます。地区の依頼としては、ここの
内容を充実させてお互いに見られるようにして、何
かを頼みたいときにはまず地区内の会員でできない
かを考えて欲しいというものです。つきましては、
上尾においても、名刺程度の情報として、名前、会
社名、電話番号は全員を記載させていただきますの
で、承知おきください。また、もっと情報を載せた
いということであれば、弊職まで行っていただけれ
ば追記させていただきます。そして、最後ですが、
画面の下にバナー広告があります。年間１万円です
ので、ぜひ協力をお願いしたいということです。Ｈ
Ｐは会員増強のツールになります。これから広報と
しては、クラブのＨＰの充実と共に地区ＨＰとの連
携を図っていきたいと考えています。今後共、ご協
力の程よろしくお願いいたします。
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井上　清 100.00% 100.00%
宇多村　海児 100.00% 100.00%
大木　保司 100.00% 100.00%
大塚　崇行 100.00% 100.00%
大塚　信郎 100.00% 100.00%
岡野　晴光 100.00% 100.00%
尾花　正明 100.00% 100.00%
神田　博一 75.00% 87.50%
吉川　公夫 100.00% 100.00%
久保田　勲 100.00% 100.00%
古賀　昇 100.00% 87.50%
小林　邦彦 100.00% 100.00%
齋藤　重美 100.00% 100.00%
齋藤　哲雄 100.00% 100.00%
斎藤　修弘 100.00% 100.00%
斎藤　博重 100.00% 100.00%
島村　健 100.00% 100.00%
須田　悦正 100.00% 100.00%
関口　和夫 100.00% 100.00%
武重　秀雄 100.00% 100.00%
富永　建 100.00% 100.00%
長沼　大策 100.00% 100.00%
名取　勝 100.00% 100.00%
沼尻　克美 50.00% 75.00%
野瀬　将正 100.00% 100.00%
萩原　修 50.00% 62.50%
樋口　雅之 100.00% 100.00%
深澤　圭司 100.00% 100.00%
藤村　作 100.00% 100.00%
細野　宏道 100.00% 100.00%
宮島　亜矢子 50.00% 37.50%
村岡　武仁 100.00% 100.00%
横山　泰史 100.00% 100.00%
吉野　丈朗 25.00% 50.00%
渡邉　清 75.00% 87.50%
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幹　事　報　告

　皆さんこんにちは。幹
事報告をさせていただき
ます。
◆会長挨拶の中にもありま
したように９月８日（日）、
上尾市立鴨川小学校体育
館で「上尾市スポーツ少年団　上尾ロータリークラ
ブ杯争奪秋季バレーボール大会」が行われました。
４名で参加。50周年記念事業の一環として優勝カッ
プを冠として付けさせていただきました。関係者、
保護者からたいへん歓迎を受けました。
◆ロータリー囲碁同好会より第12回ロータリー全国
囲碁大会のご案内がございます。開催日は11月２日
（土）、会場は市ヶ谷にある日本囲碁会館になりま
す。腕に自信のある方は登録料7,000円をそえて私
宛にご連絡ください。
◆ガバナー補佐　星野一雄様より、以前幹事報告で
お伝えした第12回日韓親善会議が10月19日（土）
に行われます。第５グループの参加者が現状７名で
少ないので、再度ご案内させていただきます。当ク
ラブからは大塚パストガバナーご夫妻が参加予定と
なっています。参加できる方はご一報いただければ
と思います。

齋藤哲雄幹事

ビジターゲスト挨拶にを＝幅広いスポーツ活動を⑤どのようにして＝グ
ループ活動で行う集団と、団体の説明がされていま
す。スポーツ少年団は、メンバーシップ制をとって
いて、単位団は年度ごとに団員、指導者は市区町村
スポーツ少年団に登録して、都道府県スポーツ少年
団を通じて日本スポーツ少年団は登録します。単位
団の登録は、団員10名以上と指導者1名以上を必須
として、団員は原則として小学生以上、指導者は20
歳以上とされています。
　スポーツ少年団のことを調べることにより、地域
社会と結びついた地道な活動はロータリークラブの
新世代奉仕に繋がることになると思いました。
以上をもちまして、会長挨拶とさせて頂きます。本
日も、よろしくお願いします。

国際ロータリー第2770地区　第５G直前ガバナー補佐　福士 満様
　皆様こんにちは。本来
ならもっと早く上尾RC
の皆様に御礼のご挨拶に
参るつもりだったのです
が、６月中旬には上尾北
RCさんの創立25周年記
念式典があったことや、リスボンでの国際大会があ
り、７月には新ガバナーのご挨拶があったりとして
本日に至りましたことをお許し頂きたいと思います。
　昨年度は皆様ご存じのとおり、田中作次RI会長の
もとに第2770地区が全体に大きな輪の中に一致団
結して進んで参りました。上尾RCさんにはたいへ
んなるご協力をいただきました。また昨年は周年行
事の多い年でした。我が第５グループも４つのクラ
ブの周年行事を迎えることができました。やはりそ
の中でなんといっても上尾RCさんの50周年という
記念行事だと思います。私も参加させていただきま
して、上尾RCさんの心ある「お・も・て・な・し」
を頂戴しまして、本当にありがとうございました。
また上尾RCさんには大塚パストガバナー様、尾花
パストガバナー補佐様という人徳のあるお二方がい
らっしゃいまして、私たちガバナー補佐はいろいろ
な意味においてご指導を賜りました。また昨年度の
上尾RCは、とても温厚そうな島村（直前）会長さ
んと、頼りがいのある齋藤博重（直前）幹事という
名コンビでありました。ありがとうございました。
　さて遅くなりましたが、本日I.M.の報告書を持っ
てまいりました。報告書の作成には予算面で躊躇し
ましたが、やはり実行委員長から例年のことなので
作成した方がいいとご指導を受けて作成しました。
最終的には147,000円の残高が残りました。それは
昨年度、第５グループは、グループとしての国際事
業に参加したいと思いましたので年度早々に皆様か
ら1,000円ずつ頂戴しましてフィリピンに寄付をさ
せていただきました。今年なるべく負担をかけない
ようにということで、会長幹事会でこの残金は繰越
ではなくて今年度の第５グループとしての国際奉仕

AGEO ROTARY CLUB
として使わせていただこうと決議いたしました。
　さて私はようやくガバナー補佐を終わりましたが、
来年度は再び会長を務めさせていただくことになり
ました。齋藤（直前）幹事と共に会長を務めさせて
いただくことになるかと思うとたいへん嬉しく思っ
ております。
　また私、ようやく時間がとれるようになりました
ので東北の親類のもとを回ってまいりました。実家
は陸前高田です。本家の息子は震災の折り、船に乗
っていて助かったのですが、お盆に交通事故で亡く
なってしまいました。とてもショックで悔しい思い
でいっぱいでしたが、山田町の鎮魂の鐘を見たり宮
古に行ったりNHK連続テレビ小説の舞台・久慈市
の賑わいをに見たりして、後ろばかりを見てはいら
れませんので前を見ていきたいと思います。
　本日は、私なりに１年間を支えていただきました
大塚パストガバナー、尾花パストガバナー補佐、島
村直前会長、齋藤博重直前幹事に感謝の気持ちで花
束を用意いたしました。少しばかりの気持ちですが
受け取っていただければと思います。あらためて１
年間ありがとうございました。

ダーの挨拶の後、田中直前ガバナーの基調スピーチ
がありました。スピーチによりますと、ロータリー
先進国は未だに会員の減少傾向が続いている、何故
やめてしまうのか。ロータリーへの理解、ロータリ
ーの良さを知らないままに退会していく。何故つま
らなくなるのか。これに答えるのがまさにこの管理
運営委員会の仕事であるということでした。具体的
にはなんといってもロータリーライフは楽しくなけ
ればならない。特に例会が充実した事が一番であり、
どうしたら例会が楽しくなるか先例にとらわれず色
々考えてくださいとのことでした。
　私なりにまとめてみると親睦と奉仕活動はロータ
リーにとって両輪なので会員のニーズに合ったプロ
グラムや企画に努め全員で汗をかくこと。また、例
会の食事を変えたり、その後の懇親会で親睦を深め
ることが退会者をなくし新会員の入会、会員の増強
につながると思いました。我が上尾RCも50周年を
超え歴史と伝統あるクラブになりましたが、これか
らは伝統を継承しつつ新しいものを導入していくこ
とが必要だと思いました。
　この後、RLI（ロータリー・リーダーシップ研修
会）についてということで我が上尾RCの大塚パス
トガバナーからお話がありました。第2770地区の
RLIの研修は、他の地区にはない質の高い研修だと
いうことです。私はまだ研修を受けておりませんの
で内容はわかりませんが、ひとつ言えることは若い
会員は通常例会に参加出席だけではロータリーへの
理解や真髄まではわからないと思いますのでどんど
んこのような研修やセミナーに出ることが大事だと
思いました。
　このあと、「私の生きがい」をテーマに、プロレ
スラーの雫あき選手の講演がございました。雫あき
選手は「プロレスを通じて乳児院の子どもたちに力
を」という言葉のもと、きらきら太陽プロジェクト
を立ち上げ、プロレス選手のファイトマネー・観戦
料金やグッズの売上の一部を善光寺本願乳児院に寄
付していているそうです。雫選手のデスバレー・ボ
ム（プロレス技）にはたくさんの子どもの未来の希
望が詰まっているのだそうです。簡単ではあります
が以上で管理運営部門セミナーの報告といたします。
 

セミナー報告
クラブ管理運営委員会　久保田勲副幹事

　皆さんこんにちは。管
理運営部門セミナーに関
口会長とともに出席して
きましたのでご報告申し
上げます。埼玉県庁の北
側、埼玉県県民健康セン
ターにて13:30、渡邊和良ガバナーの天鐘のもとに
開会されました。第2770地区ガバナーと研修リー


